

# 鉄建協と工協ら3団体と統合検討

団体統合へ向けた流れ

- 07年12月  
・鉄建協が3団体統合ワーキンググループに正式参加
  - 08年2月  
・4団体の合併案を固め
  - 08年4月  
・合同理事会・総会で合併承認
  - 08年12月  
・法律上、4団体が特例民法法人に。臨時総会で合併契約と手続を開始
  - 09年4月  
・新統合団体発足

日本鉄道建設業協会（山本草朗会長）は4日、日本土洋開発建設協会（いすれも葉山亮児会長）の山木3団体決めた。早ければ2008年4月の4団体合同総会で4木4団体の新統合団体が発足することになる。既に鉄建た議論を開始しており、鉄建協の去就が注目されていた。鉄建協が団体統合を視野にした議論に正式に参 加する」とは、山本鉄建 協会長が4日に開いた土協会長と、その後の理事長会議と、その後の理事会で表明した。

山本鉄建協会長が9月に実施した会員企業に対する合同支部長会議では、

鉄建協が4団体の統合議論に参 加する考え方を表明した。

ただアンケート結果に基づいて、「統合組織内での鉄道事業体制の明確化、鉄道事業の活動継続、鉄建協単独会員の継続加

2月までに素案策定

## 4月総会で合併提示

案が現在は有力だ。

タートしていた

—の縮小につながる案は出

9年 12月 5日

建設通信新聞